

My mind keeps turning

Mädchenrealschule St. Ursula Augsburg

„Habt ihr nicht auch das Gefühl, dass irgendwas verdammt falsch läuft in dieser Welt?“, fragt eine junge Frauenstimme. „Ich sag euch jetzt, was ich davon halte!“ Sie beginnt zu singen, zart und bewegt, aber zugleich stark und bestimmt – über Menschenrechte, die mit Füßen getreten werden, über schwule und lesbische Menschen, die Diskriminierung erfahren, über unsere Umwelt, die zerstört wird. Den gefühlvollen Protestsong haben die Musikerinnen der Mädchenrealschule St. Ursula selbst geschrieben und komponiert. Andere haben dazu in einem Musikvideo Bilder gefunden: In einer Legetrick-Animation gehen auf friedlich protestierende Menschen große Fäuste nieder, ein Eisbär stirbt im Plastikmüll.

Für ihre Arbeit an Song und Video haben die Schülerinnen Stunden zur Verfügung gestellt bekommen, hat uns die Filmgruppe verraten. So viel Raum für Kreativität sollte es an jeder Schule geben. Beschert uns weiterhin so tolle Ohrwürmer und Musikclips – mit Themen, die euch bewegen.

Die Filmgruppe erhält für ihr Musikvideo „My mind keeps turning“ den **Förderpreis der MedienLB.**